



Boletín Núm. 64/18
Guadalajara, Jalisco, 4 de junio de 2018

INSTALAN MESA TÉCNICA INTERINSTITUCIONAL PARA ATENDER EL ACCESO A LA JUSTICIA DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES

La Secretaría de Educación Jalisco, la Fiscalía General del Estado, el Consejo del Poder Judicial y la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) instalaron la Mesa Técnica Interinstitucional, cuyo fin es atender el acceso a la justicia de niñas, niños y adolescentes

En la primera reunión celebrada en la CEDHJ, el defensor Alfonso Hernández Barrón recibió al secretario de Educación, Francisco Ayón López; la fiscal central, Marisela Gómez Cobos, y al secretario general del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial, Sergio Manuel Jáuregui Gómez, para establecer los lineamientos de acción.

La Mesa Técnica Interinstitucional trabajará en fortalecer los procesos de capacitación para garantizar el interés superior de la niñez en todos aquellos casos que tengan que ver con procesos jurídicos.

Se coordinarán las acciones para la intervención oportuna de los conflictos y se diseñarán estrategias de comunicación inmediata para atención de casos urgentes y compartir experiencias y buenas prácticas

En estas reuniones estarán participando representantes de las instituciones, y la agenda se elaborará de forma permanente. En la reunión también se acordó que se invitará al Instituto Jalisciense de las Mujeres, al Centro de Justicia de las Mujeres y al Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses a integrarse a los trabajos.

En la reunión también estuvieron presentes María del Carmen Cárdenas, encargada de la Unidad de Investigación de Delitos, Trata de Personas, Mujeres Menores y Abuso Sexual de Ciudad Niñez, y Luis Enrique Galván, del Jurídico de Educación, entre otros.